

Manuela Seethaler

Die 1983 geborene Hallstätterin Manuela Seethaler ist Fotografin und Kulturmanagerin in Salzburg. Sie absolvierte Schulen wie die Internationale Sommerakademie der Bildenden Künste Salzburg und Lehrgänge am Fotohof Salzburg, sowie an der Universität Salzburg. 2015 absolvierte sie den Schwerpunkt „Kulturmanagement und kulturelle Produktion“ am Kunstquartier Salzburg ist tätig im Bühnen- und Ausstellungsbereich wie u.a. Ars Electronica Festival Linz, Schauspielhaus und EM&Z Festival Mondsee.